



Motorola DP3661

El Motorola DP3661: radio móvil digital robusta con conexión segura

Precio de alquiler/día

14,30 €

inkl. 19% MwSt

Descripción del producto

La serie DP3000 (como [Motorola DP3400](#) o [Motorola DP3441](#)) de [Motorola](#) se ha diseñado especialmente para una comunicación eficaz, que es esencial para los usuarios móviles de las empresas. Estas robustas radios portátiles digitales ofrecen más seguridad, una mejor conexión y también mucha más flexibilidad en la radio empresarial.

Entre los futuros de esta radio de nueva generación se incluyen

- Bluetooth® 4.0
- Seguimiento de la ubicación en interiores
- Wi-Fi integrado
- Calidad de audio y alcance mejorados
- Ampliabilidad optimizada
- Mejor clase de protección
- Actualización de software por radio
- Sensor de aceleración integrado
- Sistemas de navegación por satélite para una mayor precisión de localización
- Pantalla en color de 5 líneas

Las características de la DP3661:

La DP3661 de Motorola es una radio digital compacta y robusta para un funcionamiento eficaz y una conectividad optimizada.

- La DP3661 cumple la clase de protección IP68

Esta radio compacta y ligera resulta muy cómoda de llevar, incluso durante largas jornadas de trabajo, y destaca además por su extraordinaria robustez. Gracias a su certificación IP68, es prácticamente resistente al polvo y al agua. Al igual que el resto de modelos de la **serie DP3000**, la **DP3661** está diseñada para funcionar sin problemas en entornos exigentes, industriales o especialmente polvorrientos.

- Aplicaciones profesionales de datos y voz

La radio Motorola DP3661 ofrece comunicación empresarial inalámbrica a través de la interfaz de audio Bluetooth integrada. Las actualizaciones de software o la programación ya no son un problema en absoluto a través de Wi-Fi y las funciones de seguimiento también son posibles con este modelo tanto en interiores como en exteriores. Como este dispositivo de radio se conecta de forma inalámbrica, ofrece mucha más comodidad y mayor seguridad.

- **Más seguridad para los empleados**

Con el Motorola DP3661, se puede pedir ayuda inmediatamente mediante un botón de llamada de emergencia coloreado, ya que se activa un canal con sólo pulsar un botón y también se interrumpen las transmisiones. También aumenta la seguridad el sensor de aceleración y posición integrado, que es especialmente importante para los trabajadores solitarios. La función de trabajador solitario de esta radio ofrece una protección óptima durante los desplazamientos.

- **Aplicación avanzada**

Incluso las tareas realmente complicadas pueden simplificarse con tickets de trabajo y mensajes de texto, ya que la DP3661 admite comunicaciones complejas. Un potente amplificador con supresión de ruido optimizada garantiza una buena inteligibilidad. El alcance de esta radio aumenta hasta un 8 % gracias a un receptor mejorado. La duración de la batería de hasta 28 horas también es ideal.

- **Alcance mejorado y múltiples sistemas**

La DP3661 de Motorola es compatible con las radios analógicas. El tipo de sistema de las nuevas tecnologías incluye funciones como IP Site Connect, así como las opciones de troncalización instaladas en el dispositivo (Capacity Plus y Linkes Capacity Plus). En cuanto al alcance mejorado de hasta el 8 %, la empresa también puede garantizar la comunicación durante las fases de crecimiento, ya que, además de las tecnologías analógicas, también admite la radio troncalizada.

- **Aplicaciones y posibles usos de la DP3661 de Motorola**

La radio DP3661 es adecuada como radio empresarial compacta y de alto rendimiento. Las funciones adicionales y los múltiples sistemas hacen que este modelo sea ideal para servicios de seguridad, agencias de eventos, empresas de logística y construcción. Otra ventaja es, por supuesto, la clase de protección IP68, que ha sido probada según normas militares. Como el DP3661 es inmune a la suciedad y al agua, también es ideal para una comunicación fiable en eventos deportivos, producciones cinematográficas o en entornos difíciles en los que es esencial un dispositivo robusto. Se puede personalizar para todos los ámbitos de aplicación gracias a la amplia gama de accesorios, ya que se pueden utilizar repetidores para aumentar aún más el largo alcance. Con una duración de la batería de hasta 28 horas, el compacto Motorola DP3661 puede utilizarse incluso en operaciones de 3 turnos.

Prueba o alquila el Motorola DP3661

La radio Motorola DP3661 es un dispositivo práctico y robusto que no te defraudará ni siquiera en condiciones realmente duras.

¿Quieres alquilar o comprar la radio Motorola DP3661? Estaremos encantados de recibir tu consulta. Puedes ponerte en contacto con nosotros por teléfono llamando al +34 986 03 72 05, a través de nuestro correo electrónico info@alquier-walkietalkies.es, o pasándote por nuestras oficinas en Vigo.

También puedes utilizar nuestra [herramienta de presupuestos](#) para alquilar tu DP3661 o recibir un presupuesto sin compromiso. Sólo tienes que hacer clic en el botón "Crear una oferta de alquiler" y completar de manera sencilla los datos del formulario solicitados.

